



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/25318

02/01/2018

67831

AUTOR/A: MARTÍNEZ OBLANCA, Isidro Manuel (GMX)

RESPUESTA:

En relación con la cuestión planteada por Su Señoría, se informa que el Instituto del Patrimonio Cultural de España (IPCE), del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte (MECD), está llevando a cabo las siguientes actuaciones para el mantenimiento, conservación y restauración de los monumentos integrantes del Prerrománico Asturiano:

- Estudios previos en la Iglesia de San Salvador de Priesca (Villaviciosa). La inversión total prevista, a ejecutar entre 2017 y 2018, es de 21.392,80 euros y la inversión realizada en el ejercicio 2017 es de 10.696,40 euros. Se señala que el grado de ejecución presupuestaria a 31 de diciembre de 2017 es del 50% y que los trabajos se encuentran en fase de redacción.

- Estudios previos en la Iglesia de San Salvador de Valdediós (Villaviciosa). La inversión total prevista, a ejecutar entre 2017 y 2018, es de 21.392,80 euros y la inversión realizada en el año 2017 es de 10.696,40 euros. Se señala que el grado de ejecución presupuestaria a 31 de diciembre de 2017 es del 50% y que los trabajos se encuentran en fase de redacción.

- Estudios previos en la Iglesia de San Julián de los Prados (Oviedo). La inversión total prevista, a ejecutar entre 2017 y 2018 es de 19.952,90 euros y la inversión realizada en 2017 es de 9.976,45 euros. Se señala que el grado de ejecución presupuestaria a 31 de diciembre de 2017 es del 50% y que los trabajos se encuentran en fase de redacción.

Por otra parte, para el año 2018 se ha previsto, además de la finalización de los trabajos arriba indicados, el inicio de la ejecución de una intervención de conservación y restauración de las pinturas y revestimientos murales de la iglesia de San Miguel de Lillo (Oviedo), según proyecto redactado de oficio por el IPCE, y que se encuentra en proceso de licitación (publicada en el Boletín Oficial del Estado, número 256, de fecha 24 de octubre de 2017), y se ejecutará en los ejercicios 2018 y 2019, con un presupuesto base de 999.944 euros.

Madrid, 26 de febrero de 2018